



Se hizo un chequeo ayer

A pesar de rumores, informe médico de Biden señala que goza de muy buena salud

El Mandatario no tiene un trastorno neurológico central o de otro tipo y sigue "en condiciones de cumplir con su deber", afirmó el doctor de la Casa Blanca.

Por Pablo Rodillo M.

La salud del Presidente de Estados Unidos, Joe Biden, la cual ha estado en entredicho desde que asumió su mandato en enero de 2021, al parecer, y más allá de los rumores, comentarios e imágenes que han circulado, está impecable.

Esto tras conocerse los resultados de los exámenes a los que se sometió ayer el Mandatario que va a la reelección este año en el hospital militar Walter Reed, en las cercanías de Washington, D.C. y que dio ayer a conocer su médico.

"Sigue estando en forma para cumplir sus funciones y ejecuta plenamente todas sus responsabilidades, sin exenciones ni

adaptaciones", afirmó el médico de la Casa Blanca, Kevin O'Connor.

Así, con el informe médico difundido, el doctor presidencial señaló que Biden sigue en tratamiento por una apnea obstructiva del sueño, y señaló que es una afección muy habitual en hombres de esa edad. "El paciente ha mostrado una excelente respuesta" al tratamiento, detalló el médico.

Al detalle

Ayer al Presidente Biden se le realizaron varios exámenes con especialistas en oftalmología, odontología, ortopedia de pie, tobillo y columna, fisioterapia, neurología, medicina del sueño, cardiología, radiología y dermatología.

El cambio principal que Biden ha tenido en su rutina, según detalla O'Connor, es la incorporación de una máquina para dormir, que bombea aire bajo presión dentro de las vías respiratorias, para el tratamiento de la presión positiva en las vías respiratorias.

El Presidente lleva años experimentando síntomas consistentes con la apnea obstructiva del sueño.

Aunque mejoraron significativamente después de sus cirugías nasales, dada "la importancia de un sueño eficiente para cualquier persona, más para un alto ejecutivo", se decidió hacerle un estudio del sueño tras el que se le aconsejó la máquina.

El doctor de la Casa Blanca recordó también que el 3 de marzo de 2023 se descubrió que la lesión cutánea que se extrajo del pecho del Presidente durante la evaluación de salud anual del año pasado no era carcinoma de células basales. "No se requirió ningún tratamiento adicional para esa lesión", apuntó.

Entre otros asuntos, el informe médico agregó que el Presidente tiene "síntomas ocasionales de reflujo gastroesofágico", que pueden contribuir "a la tos ocasional" que el mandatario muestra con frecuencia.

Sobre su capacidad motora, tan cuestionada tanto por la oposición republicana como también miembros de su propio Partido Demócrata, el doctor O'Connor afirmó que su andar "sigue rígido, pero no ha empeorado desde el año pasado".

Mientras el examen neurológico "extremadamente detallado", dice que no había hallazgos de trastorno neurológico central del cerebelo o de otro tipo, como

Corte Suprema verá inmunidad de Donald Trump

La Corte Suprema de EE.UU. aceptó ayer examinar en abril el tema de la inmunidad penal invocada por el expresidente Donald Trump, agregando otro tema a las presidenciales de noviembre. El 6 de febrero un tribunal federal de apelaciones desestimó esta inmunidad, reabriendo el camino para que se juzgue a Trump en Washington por su presunto intento de alterar los resultados de las elecciones de 2020 instigando el asalto al Capitolio del 6 de enero de 2021. Este anuncio supone en la práctica un nuevo aplazamiento del juicio contra Trump en Washington, que inicialmente estaba previsto para el 4 de marzo. Los jueces se limitarán a decidir si, y en qué medida, un expresidente tiene inmunidad por conductas presuntamente relacionadas con actividades oficiales durante su mandato.

accidente cerebrovascular, esclerosis múltiple, Parkinson o esclerosis lateral ascendente, ni signos de mielopatía cervical.

La salud presidencial

El estado de salud de los presidentes estadounidenses siempre ha sido un tema importante en la opinión pública. Tanto en una campaña presidencial como en un mandato posterior.

Biden, a diferencia de Donald Trump, desde que asumió la presidencia ha dado a conocer los exámenes anuales a los que se ha sometido. Sin embargo el exmandatario republicano recién a su tercer año mandato -y tras constantes presiones de la prensa- se realizó un chequeo médico total.

Las especulaciones sobre la salud del magnate, también de la tercera edad, amante de la comida rápida y que se jactaba de lo bien que estaba, provocó que algunos no le creyeran. Incluso dos doctores de la Casa Blanca tuvieron que renunciar por exagerar sus condiciones físicas.

Fue por eso que sorprendió en noviembre de 2020, cuando Trump acudió al mismo hospital militar Walter Reed, para hacerse sorpresivamente exámenes que no estaban previstos. Eso generó una ola de rumores sobre su real estado de salud. Se explicó que era un "chequeo rutinario" y que todo estaba bien. Sólo que tenía que bajar de peso, pero no se entregó un informe detallado como los de Biden.

Mientras que en 2018 el magnate enfrentó también un sinfín de especulaciones, esta vez sobre su salud mental y se realizó una prueba cognitiva en la que le fue "extremadamente bien".



Joe Biden debe dormir con un aparato que le minimice las apneas de sueño, señala el informe.